

*Jesus Christus gestern und heute
und derselbe auch in Ewigkeit.
Hebräer 13,8*



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE
IN WÜRTTEMBERG

Die Evangelische Landeskirche in Württemberg trauert um

Hans Kümmel

Prälat i.R.

* 30. Mai 1936 † 21. August 2014

Hans Kümmel stand seit 1962 im Dienst der Evangelischen Landeskirche in Württemberg. Nach einer wissenschaftlichen Tätigkeit in Tübingen war er ab 1972 Pfarrer in Tieringen. 1978 wurde er zum Dekan in Balingen und 1986 zum Dekan in Ulm gewählt. In dieser Zeit war er auch Mitglied der Landessynode. 1992 wurde er in das kirchenleitende Amt des Prälaten von Heilbronn berufen. Sein Wesen und Wirken war geprägt durch Leidenschaft für die Theologie und seine Zugewandtheit zu den Menschen. Wir sind dankbar für den gemeinsamen Weg mit ihm.

In ehrendem Gedenken und in der Gewissheit der Auferstehung
und der Güte Gottes nehmen wir von ihm Abschied.

Stuttgart, den 25. August 2014

Dr. h.c. Frank Otfried July
Landesbischof

Der Trauergottesdienst findet statt am Donnerstag, den 28. August 2014
in der Martin-Luther-Kirche, Zinglerstraße 66 in 89077 Ulm.